
Hinsichtlich des Protokolls der Ratssitzung vom 22.01.2014 gab es Einwendungen 
der BfM-Fraktion. Da es keine Einigung gab, wurden die entsprechenden Passagen 
nochmals mit Vertretern der BfM-Fraktion abgehört. Da man weiterhin 
unterschiedlicher Auffassung ist, wird das Wortprotokoll der Sitzungsniederschrift 
beigefügt und in das Ratsinformationssystem eingestellt. 
 


